



SERGE HAIRABÉTIAN DESIGN

Deux références d'exception

Serge Hairabétian, le designer des cuisines de grands chefs, rajoute à son palmarès deux réalisations prestigieuses, pour Joël Robuchon et Anne-Sophie Pic. La société **ECHR** (design, conception et réalisation de cuisines professionnelles d'exception) vient en effet de se voir confier, d'une part, la réalisation des nouvelles cuisines de l'Espace piscine du Métropole à Monaco sous la conduite de Joël Robuchon, avec une décoration signée Karl Lagerfeld (ouverture prévue en juillet). D'autre part, celle du

nouveau restaurant d'Anne-Sophie Pic, 20, rue du Louvre à Paris I^{er} (ouverture en septembre). Point commun entre ces deux réalisations : le principe d'ouverture de la cuisine sur la salle, même si le concept est différent, puisque chez Joël Robuchon le fourneau est au centre de la cuisine et intègre les techniques japonaises qu'il a développées, tandis que chez Anne-Sophie Pic les éléments de cuisson sont pratiquement en vitrine et intègrent les dernières technologies européennes. Ces deux cuisines sont éga-

lement entièrement conçues dans un esprit de développement durable. 



Serge Hairabétian réalise des cuisines d'exception et/ou insolites, tant chez les grands cuisiniers que chez les riches particuliers.